
 

 

 

 

■ ４月２６日（金） SNSの利用について考えました 
 １０連休を目前に SNSの利用について、全校に向けて生徒指導主任の髙木先生、荒瀬校長先生か

らお話をしていただきました。どちらの話の中でも、SNSの問題は、「SNSが悪いのではなく、それ

を使う人の問題だ」ということがよく伝わってきたと思います。特に、校長先生の言葉の中で、SNS

の問題が起こることは、それを幸せに利用している人たちも嫌な思いをするということが印象に残

っています。その後、学年全体で SNSの利用について今一度考える授業を学年生徒指導担当の竹坂

先生が行いました。 

振り返り【ネット世界に生きる一人の人間として】 

〇私は、スマホ持ちではありません。しかし、家族共有の iPad は持っています。でも、自由には使

えません。LINE でも母に許可をもらわないと入れてもらえません。スマホを持っている人は、こ

れがかわいそうなことだと思うかもしれないけど、私はこのルールのおかげで助かっています。

しかし、これからはネット世界に生きていかなければなりません。誰かに制限してもらうのでは

なく、自分で判断することや自制力を身に付けていきたいです。 

〇私は、インスタとかは使っていないけど、LINE をクラスの人や元同じクラスの人や友達としてい

ます。自分にとって悪口と思わずに送信しても、相手にとっては嫌な思いをすることがこれから

もないように自分が送信する際には、相手の気持ちなどを考えて送信したいと思います。お父さ

んとお母さんにも今日学んだことを伝えたいと思います。 

〇私は LINE をしていないので、話を聞いていて初めて知ることばかりでした。様々なトラブルが

起こることがあるのは大変だと感じました。ですが、結局は誰かが我慢すればいいだけなんだろ

うと思いました。「人が嫌がることは言わない」ということを守ることは幼いころから知っている

ことだから、当たり前のことを当たり前にするだけで身は守れるということを知りました。 

 

進路関係の書類についてのお知らせとお願い 
 ５月７日（火）に進路についての時間を設けました。そこで、何点かお知らせとお願いです。 

１ 進路希望調査について 

 昨日、第１回進路希望調査を配布しました。家で保護者の方とよく話し合って、記入をしてくだ

さい。学校・学科名は正式名称で、ボールペンでの記入をお願いします。また、希望順位は国立・

公立・私立など関係なく、最も進学を希望する学校に「１」、その後「２」「３」…と記入ください。

保護者懇談や、後の三者面談などで受験校を決めていく際に重要になりますので、よく考えて記入

してください。提出締め切りは５月１０日（金）です。 

２ オープンスクールなどの申し込みについて 

 ３階トイレ前に進路の掲示板があります。オープンスクール等の案内が学校に来ましたら、随時

ここでお知らせするので、立ち寄って確認して、興味のあるものに参加してみてください。その際、

部活動や家庭の予定をよく確認しましょう。保護者の皆様も自由参観などで来校される折がござい

ましたら、進路の掲示板をどうぞご覧ください。 

３ 進路関係の書類の提出について 

 進路希望調査、オープンスクールの申し込みなど、これから進路関係の書類の提出が増えてきま

す。進路関係の書類は高等学校など本校内だけでの事務処理では済まないものがたくさんあります。

そこで、校内での手続きを正しく行うために、高等学校等が提示している締め切りよりも早めに提

出締め切りを設定しています。 

また、進路関係の書類は締め切り厳守にしてい 

ますので、ご協力よろしくお願いします。 

２０１９年度 第３学年だより            

 

 


